

## Universidad Academia de Humanismo Cristiano en 2025: Avance histórico con nueva sede y apertura de Obstetricia e Ingeniería en Informática y Ciencia de Datos



- La UAcademia recibirá a sus nuevos estudiantes con más espacio y una nueva sede ubicada en plena Alameda.
- Este crecimiento en infraestructura es parte de un plan que responde a las innovaciones curriculares y la incorporación de nuevas carreras. A partir del primer semestre de 2025, la universidad estrenará una moderna sede en el Barrio República, donde destacarán programas como **Obstetricia e Ingeniería en Informática y Ciencia de Datos**, entre otros.
- Las mallas curriculares de las carreras con mayor trayectoria de la Facultad de Ciencias Sociales y Educación, como **Sociología, Antropología y Administración Pública**, han sido actualizadas para incluir certificaciones intermedias, que faciliten la empleabilidad temprana de sus estudiantes.
- Está adscrita a gratuidad y amplió su oferta de becas.

Con más de medio siglo de compromiso con una **educación transformadora**, la Universidad Academia de Humanismo Cristiano anunció importantes **innovaciones curriculares**, que comenzarán a regir en 2025, junto con la apertura de una **nueva sede** ubicada en el corazón de la **Alameda**. Esta se suma a las actuales sedes de **Providencia, Salvador Sanfuentes, Plaza Brasil y Serrano**, consolidando su presencia y liderazgo en la educación superior.

En el caso del moderno edificio ubicado en Alameda esquina General García, se suman tres plantas con 2.900 M<sup>2</sup> que favorecerán la colaboración y el desarrollo de todas las Facultades en un entorno estratégico. Tiene acceso directo a las líneas 1 y 2 del metro y cuenta con aulas equipadas para clases presenciales y remotas, además de cafeterías y áreas verdes en sus alrededores.

Fortaleciendo su influencia cultural en el centro de la ciudad, la nueva sede está ubicada a dos cuadras de la **Facultad de Salud y Buen Vivir** y a **diez minutos de la Casa Arrau y el campus Serrano que el 2024 sumó más de 5.000 m<sup>2</sup> distribuidos en seis plantas**. Este último acoge a la **Facultad de Artes** con salas de ensayo, música y teatro, integrando disciplinas como Artes y Oficios, Cine, Música, Teatro, Diseño en Artes Escénicas, Danza, Arquitectura y más.

“Actualmente contamos con más espacios, salas de mejor calidad, laboratorios que no existían y bibliotecas con más metros cuadrados. Por otra parte, la ubicación a pasos del metro contribuye a mejorar la calidad de vida por ahorros de tiempos y traslados de estudiantes, docentes y funcionarios/as. Este es un avance histórico”, describe el rector Álvaro Ramis sobre estos avances.

El crecimiento incluye la creación de dos nuevas carreras: **Ingeniería en Informática y Ciencia de Datos** y **Obstetricia**, ambas orientadas a responder a las demandas del mercado laboral y a los desafíos sociales actuales.

Mientras Obstetricia se enfoca en la salud integral de la mujer con énfasis en la prevención, Ingeniería en Informática y Ciencia de Datos prepara profesionales para responder a la demanda en análisis de datos y soluciones tecnológicas innovadoras. Con una malla curricular interdisciplinaria de ocho semestres, destaca por su enfoque ético, certificaciones intermedias y alta empleabilidad.

### Un sello distintivo: la formación integral

Las carreras destacan por su formación integral, enfocada en valores fundamentales como la solidaridad y el respeto por la diversidad. “Estos principios se fortalecen en un entorno de convivencia diaria con estudiantes de otras disciplinas del ámbito de la salud, las ciencias sociales y el arte”, señala **el decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Educación Rodrigo Gangas**.

Alineada con las tendencias de las principales universidades del mundo, UAcademia reducirá la duración de las carreras de **Periodismo, Cine y Teatro a ocho semestres**, adaptando sus mallas curriculares para incorporar nuevas competencias que faciliten una inserción laboral más rápida y efectiva. **Las mallas de las carreras con mayor trayectoria de su Facultad de Ciencias Sociales y Educación, como Sociología, Antropología y Administración Pública han sido actualizadas para incluir certificaciones intermedias, entregando mayores herramientas y flexibilidad a los estudiantes para obtener acreditaciones durante su formación y favorecer la inserción laboral incluso antes de graduarse.**

En el caso de las carreras de la **Facultad de Salud y Buen Vivir, las certificaciones son “Gestión y liderazgo en matronería” y “Salud con enfoque territorial”**.

### Gratuidad y becas: un compromiso con la accesibilidad

UAcademia está adscrita a gratuidad y amplió su oferta de becas. Destacan la **Beca Primera Generación** para quienes ingresen a carreras nuevas como en el caso de Ingeniería en Informática y Ciencia de Datos y Obstetricia y la **Beca Ciencias Sociales** para quienes postulen en primera preferencia a las carreras de la sociología, antropología, administración pública, trabajo social o periodismo. También están las becas socioeconómicas destinadas a estudiantes provenientes de hogares con bajos recursos, facilitando su acceso a la educación superior; las becas de movilidad que permiten a los estudiantes realizar estudios en universidades extranjeras y la Beca Permanencia.